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МАРИЯ ВЕРБИЦКАЯ: «Я БУДУ УЧИТЬ СТАРУШЕК
ТАНЦЕВАТЬ ХИП-ХОП!»

iDance: Мария, со скольки лет танцуете?

Мария: Ой… рано начала. Занимаюсь, наверное, лет с шести. Сначала ходила в кружки
при дворцах культуры, затем в балетные классы. Танцевала, конечно, классику в
основном, любила бальные и народные.   Это сейчас уже я пришла к современной
хореографии.

Родители отдали учиться танцевать?

Да! Сначала отдали родители, но через два года я бросила занятия. Сделала годовой
перерыв, и… не выдержала, снова вернулась к танцам. Вот тогда я впервые осознала,
что танцы – это не просто любимое дело, а определенный смысл моей жизни. Да-да,
даже будучи такой маленькой! Мама с папой очень радовались за меня. Они любили
ходить на мои выступления и гордились всеми моими достижениями. Уже тогда я часто
ездила с коллективом в Москву, в Питер и занимала там призовые места.
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Но почему именно танцы? Пробовали искать себя в чем-то другом?

У меня была возможность попасть на большую сцену, и не раз. Но я не стала ею
пользоваться, а вместо этого пошла учиться… на экономиста! Получилась этакая
гремучая смесь, казалось бы, сочетание не сочетаемого, но вы знаете, я ни разу не
пожалела. Сейчас, когда я имею собственную танцевальную студию, экономические
знания оказываются очень и очень кстати. Все навыки мне пригодились.

А сейчас вы участвуете в танцевальных мероприятиях, фестивалях?

Опять-таки отошла от этого. Мне больше нравится преподавать. Сама не выступаю, но
готовлю людей и группы для сцены. Все-таки руководящая должность занимает уйму
времени и сил. Многое просто не успеваю…

Сколько часов в день уделяете для собственных занятий?

Ну, с учетом того, что сейчас я получаю второе высшее – учусь на психолога… Плюс
студия на плечах, а еще восьмимесячный ребенок… в общей сложности получается часа
два в день, как минимум. И это нормально. Я сама удивляюсь, как столько всего
успеваю.
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Значит, с появлением ребенка карьера танцора не заканчивается?

Совсем не обязательно! Я два месяца просидела дома, но потом сбежала, начала
активно танцевать.

Есть желание, чтобы сын тоже стал профессиональным танцором в будущем?

Я ни в коем случае не буду навязывать ему ни своих мнений, ни своих желаний. Разве
что он сам проявит интерес и будет заниматься с удовольствием. Тогда я сделаю все,
чтобы он стал у меня профессионалом. Но если он скажет «нет» – это будет его
окончательное решение.

Какими чертами характера нужно обладать, чтобы стать успешным танцором?

В первую очередь, целеустремленностью, потому что далеко не у всех сразу все
получается идеально. В моем опыте есть девушки, которые пришли абсолютно без
подготовки, но через год я уже взяла их в шоу-балет. Просто у них в глазах был огонь и
драйв, ни одного занятия не было ими пропущено, а желание танцевать на сцене
достигало огромных размеров. И вот результат!
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Значит, танцевать может любой, если он того хочет?Даже ребенок годовалый! Когда мой сыночек стоит в манежике, я включаю музыку R’n’B, и он начинает так отплясывать! Все могут танцевать. Но! Чувство слуха есть далеко неу каждого. Можно дать определенный набор движений, но насколько хорошо человековладеет ими – очень индивидуально.Говорят: «Любви все возрасты покорны». Можно ли то же самое сказать о танцах?Конечно. Танцевать можно от шести месяцев и старше. Даже когда я сама превращусь встарую бабушку и буду вся в морщинках, я не брошу любимое дело, а буду учить такихже старушек, как и я, танцевать хип-хоп! Будем костями греметь вместе, а по вечерамвспоминать былые времена *смеется*.

Расскажите о своем любимом стиле.Мой любимый стиль – как раз тот, который я преподаю. Sexy R’n’B нельзя назватьотдельным направлением. Это своего рода синтез, микс различных направлений танца –начиная от афро, заканчивая хип-хопом, фанком. Он очень модный и поэтому широкоиспользуется в музыкальных клипах на MTV. Исполняется он, конечно же, под музыку R’n’B. Отличительная черта танца – его исключительная женственность, сексуальность…есть даже элементы стрип-пластики. Когда я учу танцевать SexyR’n’B, я показываю не только движения, но и определенный язык жестов – как правильнопоставить взгляд, как провести рукой по волосам, чтобы было красиво и эротично. Здесьнемаловажную роль играет актерское мастерство. Ему я тоже обучаю своих учениц.Какие перспективы развития Sexy R’n’B?Я думаю, он будет продолжать пользоваться большим спросом. Он идеально подходитдля нашей целевой аудитории – молодых и прогрессивных девушек. Я стараюсь даватьуниверсальные движения, которые можно применить не только на дискотеке в кругудрузей, но также на сцене или R’n’B party.

Мужчин этот танец не интересует?*смеется* Разве что мужчин с не той ориентацией! Хотя в нашей студии дверь открытадля всех, но приходят только девушки. Был у нас такой инцидент – появился молодойчеловек, говорит, хочу научиться танцевать… походил немного… и понял – не тудапопал! Ведь в Sexy R’n’B задействована в основном женская пластика, а умужчин далеко не у всех есть такие способности. Пришлось ему выбрать другоенаправление.Пару слов о шоу-балете.Шоу-балет создан на базе наших самых одаренных и способных клиентов, которые имелибольшое желание выступать. Сейчас коллектив активно работает, девочки постояннополучают заказы, ездят не только по области – по всей России, летом мы бываем вместах отдыха, зимой нас часто приглашают на север. По прохождении сезонногообучения у нас проходят регулярные ежегодные вечеринки. На них мы показываем, чемунаучились, чего достигли за это время. Каждый преподаватель выдвигает свою группу. 

Чем отличается развития танца в столице и в регионах?Регионы в этом плане заметно отстают, конечно же. Главный их пробел  – очень малоприезжает знаменитых танцоров проводить мастер-классы. Когда я бываю в Москве,стоит мне позвонить паре хороших знакомых, и я могу в течение недели попасть нахороший мастер-класс. Если кто-то и приезжают сюда, информация доводится далеконе до всех.С кем из коллег вы поддерживаете дружеские отношения?Я знаю всех лучших танцоров и хореографов нашего города. Но прийти к кому-то вместепозаниматься, чему-то поучиться опять-таки не хватает времени. Мне очень нравитсяхореограф Максим Наличный, он меня многому научил в хип-хопе. У него отличнаяметодика преподавания.Чьи мастер-классы вы особенно любите посещать?Тони Стоун – очень нравится. Летом я прошла полный курс мастер-класса Джека Пьера,именно его стиль я перехватила, он хореограф-постановщик клипов Beyonce. Это самыйлучший из всех танцоров, которых я знаю! Он произвел на меня неизгладимоевпечатление.И в конце разговора вы хотели бы добавить…Живи танцуя, танцуй как звезда!Источник: iDance  
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